
КОМПЕТЕНТНОСТЬ 
Я выдвигаю свою кандидатуру в состав 

Челябинской городской Думы, потому что 
имею багаж необходимых знаний и успеш-
ный опыт работы. 

Пять лет на посту народного избранни-
ка, практически 20 лет сотрудничества с 
депутатами городской Думы по вопросам 
градостроительства, 30 лет деятельности, 
связанной с организацией строительства и 
архитектурой — серьёзные основания.      

Глубоко убеждён, что главное в работе де-
путата — не амбиции, а компетентность.

ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ
Я умею работать в команде. Депутат-

ская деятельность строится на сотрудниче-
стве. Сотрудничестве с избирателями, обще-
ственными организациями, представителями 
местной администрации, коллегами по го-
родской Думе. Кандидат, знающий суть ра-
боты народного избранника, не будет давать 
пустых заоблачных обещаний, как не даю их 
я. Все решения, касающиеся улучшения жиз-
ни округа, района, города мы будем прини-
мать вместе.

ПОДДЕРЖКА 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

В ходе сбора подписей для Избиратель-
ной комиссии я провёл немало встреч с жи-
телями округа. Общался, рассказывал о себе. 
Ведь искренность — единственно верный 
путь к доверию. И это доверие мне было ока-
зано: подписей собралось намного больше, 
чем того требовал регламент. За что я хочу 
сказать большое спасибо всем, кто поверил 
в меня, выразил свою поддержку. Благодаря 
вам я стал единственным самовыдвиженцем 
в Челябинске,  кто получил статус зареги-
стрированного кандидата. Я очень это ценю.

Ваше доверие — не только оценка моей 
работы, но ещё огромная ответственность и 
стимул двигаться вперёд...

Задать свои вопросы 
кандидату в депутаты 
Челябинской городской 
Думы Владимиру Белоусову 
можно по телефонам:

+7 9080741291 
(мобильный) 
8 (351) 7771291 
(городской)    

ИНФОРМАЦИОННАЯ ЛИСТОВКА

ПЯТЬ 
ВЛАДИМИРА  
БЕЛОУСОВА
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УВЕРЕННОСТЬ 
Я принимаю участие в выборах как не-

зависимый кандидат. Мой отказ от исполь-
зования административных и партийных 
ресурсов взвешен и обоснован. Я уверен в 
собственных силах, потому что за мной — 
мои избиратели. Моя главная опора — люди. 
Люди, которые знают меня, видят результаты 
моего труда на благо района и города, дове-
ряют мне решение своих проблем. 

Со школьных лет мой девиз — «Опти-
мизм!» Я и сегодня смотрю в будущее с уве-
ренностью. А на все сомнения могу ответить: 
«Знаю. Умею. Справлюсь». 

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
Калининский район — моя малая ро-

дина. Здесь веками жили и трудились мои 
предки. Здесь родился, учился, живу и рабо-
таю я. Здесь прошли мои детство, отрочество 
и юность. Сегодня здесь живут мои родствен-
ники и друзья. Мне знакома практически 
каждая улица округа, я не понаслышке знаю 
местные проблемы. Так же, как все неравно-
душные жители, я хочу видеть свой район 
более комфортным и благоустроенным. И 
знаю, как это сделать.  

У нас общие цели, один район, один го-
род, одна Родина.    

ПЯТЬ 
ВЛАДИМИРА  
БЕЛОУСОВА

ЗА!ЗА!
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КАЛИНИНСКИЙ РАЙОН

АВТОБИОГРАФИЯ 

Я родился 9 июля 1967 года. Окон-
чил среднюю школу № 23 и в 1984 
году стал курсантом Челябинского 

высшего военного автомобильного инже-
нерного училища. После окончания учёбы 
служил в войсках ВВС Северокавказского 
военного округа. К настоящему времени 
награждён тремя памятными медалями.

После увольнения из армии получил 
высшее экономическое образование в 
Международной Академии бизнеса, далее 
прошёл обучение в Санкт-Петербургском 
институте недвижимости. 

В 1997 году учредил строительное пред-
приятие и по настоящее время продолжаю 
трудиться в сфере организации и проек-
тирования строительства. В 2001 году стал 
одним из первых челябинских строителей, 
кто начал заниматься проектами Деталь-
ной планировки территории совместно с 
институтом «Челябинскгражданпроект» 
для формирования Генерального плана 
города и оптимального, высокоэффектив-
ного градостроительного развития.

Начиная с 2005 года, сотрудничаю с 
депутатами городской Думы: совместно 
решаем вопросы организации и плани-

рования документов Генерального плана, 
Правил землепользования и застройки, 
проектов детальной планировки и меже-
вания территорий микрорайонов. 

В 2019 году я был избран депутатом Ка-
лининского района по округу № 8. Сегодня 
являюсь Председателем Комитета по этике 
и регламенту районного Совета депутатов. 
С 2018 года работаю в КТОС, заместитель 
руководителя. 

  Я появился на свет в стенах нынешней 
Городской клинической больницы № 5. Мама 
с папой едва успели дойти… Потом дома шу-
тили, что я мог родиться под мостом. Сейчас 
это Ленинградский мост, а тогда он был ещё 
маленький, узенький. Правда, потом на во-
прос: «Откуда я взялся на свет?» – мама честно 
отвечала: «Купила в магазине «Дружба». Мне 
даже в детстве было удивительно, как она там 
выбирала: «Взвесьте, пожалуйста, мальчика, 
чтобы получилось до десяти килограмм…» 

Спустя годы, меня-подростка везли в эту 
же больницу зашивать рассечение, и я чув-
ствовал себя настоящим героем, просто Ва-
силием Ивановичем Чапаевым... 

  А в бассейне «Электрометаллург» нас, 
курсантов военного училища, тренировали 
сдавать норматив по плаванию. Привозили на 
машинах. Подготовка требовалась серьёзная: 
нам предстояло проплыть 100 метров брас-
сом в полной экипировке с оружием. То есть 
автомат, магазины к нему, шинель, сапоги — 
где-то 14 килограмм набиралось. В бассейне 
мы, конечно, занимались без всего этого. На-
рабатывали технику. В итоге справились все, 
кроме уроженца города Ейска. Вот такая иро-
ния, вырос на море, а плавать не научился. Я 
же до сих пор люблю плавать брассом. 

А неподалёку от бассейна находился не-
существующий ныне кинотеатр «Искра». Мы 
с однокурсниками по училищу часто здесь 
бывали. Помню, увидел тут невероятно тяжё-
лый фильм о Великой Отечественной войне 
«Иди и смотри». До сих пор не по себе. 

В общем, куда ни глянь — здесь родители 
дом хотели купить, тут овощную яму купили — 
истории в каждом сантиметре районной карты.

 Помню, как на проспекте Победы в рай-
оне Теплотеха и по улице Кирова вниз по-
явилось «тёплое» жёлтое освещение. В то 
время, как везде фонари горели «холодным» 
белым светом. Это казалось невероятным! Я 
специально приходил сюда прогуливаться по 
вечерам: идёшь — будто в другом городе ока-
зался! 

А когда Теплотехнический институт ещё 
только строился, мама ходила мимо на тре-
нировки — занималась конькобежным спор-
том. Как-то раз, готовясь к соревнованиям, 
задержалась дотемна. Идёт, а к ней обра-
тился незнакомец. Сначала что-то спросил, 
а потом: «Снимай фуфайку!» Совершенно 
новую! Мама ответила: «Умру, но не отдам! 
А ещё лучше тебя укокошу!» И как пихнула 
его! Грабитель скатился в строительный кот-
лован для фундамента. Но вскоре вылез, а 
там уже и неравнодушные прохожие подо-
спели, в общем, отстояли.

«В Калининском районе  
жили поколения моей 
семьи. — делится Владимир 
Белоусов, — В 20-м, в 19-м 
веке и даже раньше. Заречье, 
Кирсараи, ЧГРЭС — история 
этих мест тесно переплетена 
с историей моих предков. 
С моей биографией…» 
Сегодня Владимир 
Николаевич сам, так или 
иначе, вершит историю своей 
малой Родины. Сделано 
немало, но много ещё 
предстоит. Словом, есть, о 
чём рассказать. Вспомнить 
недавнее прошлое и 
заглянуть в будущее района. 
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Кандидат-самовыдвиженец Владимир 
Белоусов делится своими взглядами 
на возможности развития территории 
избирательного округа № 1. 

— Сегодня, когда в городе произошли такие 
глобально-масштабные перемены, как заплани-
рованный перенос части объектов ЧЭМК, актив-
ная рекультивация городской свалки, жизненная 
среда, а значит, варианты развития некоторых 
территорий изменились кардинально. 

Уже сейчас можно сказать, что в этой части 
Калининского района значительно улучшилась 
экологическая обстановка — воздух стал чище. 
Пройдёт не так уж много времени, и найдутся 
интересанты, желающие инвестировать в разви-
тие округа. 

Как известно, река в городской среде — не-
оспоримый центр притяжения. Появление но-
вой благоустроенной набережной будет только 
плюсом. Вместо бараков вырастут современные 
высотные здания. А ведь здесь ещё есть Заячий 
остров. С ним также можно (и нужно!) что-то де-
лать. Имеются соответствующие федеральные 
программы, обязательно найдутся инвесторы.

Та же Никольская роща может превратиться 
в уютный парк или сквер. Этой территории тре-
буется развитие. Необходимо провести межева-
ние, создать предмет договора.  

В моей команде — лучшие проектировщики 
города. Мы уже сейчас собираем данные, изучи-
ли карту округа с линейкой и лупой. Словом, по-
нимание ситуации у нас есть.

А у района есть точки и база для роста на обо-
зримое будущее. Негативные факторы умень-
шаются, остаётся жить и развиваться.     

Как коренной житель Калининского района 
Владимир Белоусов осведомлён в том, что 
требуется территории округа. Какие задачи 
необходимо решать в первую очередь и 
чем нужно заниматься безотлагательно.  

— Вот, пожалуйста, Жилой комплекс «Киров-
ский». Красиво? Красиво. Смотрится очень эф-
фектно, однако нужно понимать, что это так на-
зываемый фасад, за которым кроется совсем 
иная картина. Дворовые территории находятся 
в запущенном состоянии: всё разбито. Где-то до 
сих пор сохранились конструкции детских игро-
вых площадок ещё советских времён. И ведь 
практически ничего не делается для изменения 
ситуации!

Я очень хорошо знаю эти дворы. Здесь у 
меня прошло детство. В доме № 15а у меня жил  
дядя — ветеран Великой Отечественной войны. 
В доме № 19а — товарищ по военному училищу. 
А в фотоателье, которое находилось по адресу  
ул. Кирова, 11, мы часто ходили фотографиро-
ваться. Да и сегодня неподалёку живут мои дру-
зья и родственники.

Многие наверняка помнят грязный утоптан-
ный газон напротив домов №№ 15а, 17а и 19а. 
Люди буквально скакали по грязи через бор-
дюр… Сейчас тут благоустроенное общественное 
пространство (см. фото). По вечерам вид просто 
замечательный. Это преображение произошло 
благодаря нашим совместным усилиям с Главой 
района. Лично я вмешался, потому что считаю: 
люди не должны страдать из-за бездействия 
местного депутата. И молчать тоже не должны. 
Улучшение жизни — наша общая задача!    

Когда листовка готовилась 
к печати, внезапный разгул 
стихии устроил в Челябинске 
коммунальный коллапс — 
затопления и поваленные 
деревья нарушили 
привычный жизненный уклад. 
Подобные ситуации — 
настоящая проверка на 
прочность органов городского 
управления. А как проявляют 
себя народные избранники? 

— Мы принимаем экстренные меры реагирования, — рассказывает 
Владимир Белоусов, — обходим дворы и кварталы. Фиксируем все ак-
туальные проблемы, после чего составляем обращения в управляющие 
компании,  ДЭЗ или КДХ. Необходимо и контролировать исполнение. 

Буквально вчера обнаружили поваленное дерево во дворе по 
Набережной, 20, которое привалило автомобиль и вторые сутки 
перекрывает дорогу — аварийная ситуация. Спрашиваем у местных 
жителей: «Куда обращались?» Никуда! Люди не знают, что делать в 
таких случаях. Так что помогаем.

Подобные ситуации во дворах домов по улице Кирова №№ 9/2, 
9/3, 9/6, на Калинина, 11. Словом, обходим, фиксируем, собираем 
заявки и принимаем звонки активистов. Стихия — стихией, а жизнь 
продолжается. Как и наша работа.  

ТЕЛЕФОН ДЛЯ ОБРАЩЕНИЙ: 8 (351) 777 12 91

ПЕРСПЕКТИВЫ ОЧЕВИДНЫ ПРОБЛЕМЫ ИЗВЕСТНЫ

ВЗГЛЯДОМ БЕЛОУСОВА

РЕШЕНИЕ ЗА ДЕПУТАТОМ С Р О Ч Н О  В  Н О М Е Р !
Государственной Думой принят закон, дающий депутатам 
право формировать администрацию муниципалитета. 

Изменения вносятся в закон «Об общих принципах органи-
зации местного самоуправления в РФ». Цель: усовершенство-
вать взаимодействие народных избранников и местной адми-
нистрации. 

В основе принципа действия законопроекта — норма, пропи-
санная в Конституции РФ, согласно которой Совет Федерации 
проводит консультации по предложенным президентом РФ 
кандидатурам на должности руководителей федеральных ор-
ганов исполнительной власти.

Также в законе «Об общих принципах организации публич-
ной власти в субъектах РФ» прописана возможность участия 
народных избранников в формировании местного правитель-
ства.

— Раньше, выбранный Думой Сити-менеджер сам подбирал 
кадры в свою команду, — поясняет Владимир Белоусов, — ру-
ководствуясь личным мнением. И не всегда основой решения 
были профессиональные качества. С 1 августа текущего года 
депутаты городской Думы имеют право обсуждать кандидату-
ры назначенцев. Сейчас нам даётся такое право, а в будущем 
появится соответствующая обязанность. И с обязанностью —  
ответственность за свой выбор. Результатом станут более взве-
шенные решения. Критерии изменятся в сторону профессиона-
лизма, а не популизма. Повысится компетенция руководителей. 
Это большой положительный момент. Депутат, можно сказать, 
получает право голоса. А выиграют от этого в первую очередь 
избиратели и, конечно, город. 
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СПОРТ — КАЖДОМУ!
Бесплатные спортивные занятия и секции в Калининском районе.

ГОВОРЯТ ЖИТЕЛИ РАЙОНА

 .... Святой Троицы Ленинградский .... 

 ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД  По горизонтали: Генотип. Тупик. Шинковка. Рюриковичи. Аббатство. Лампочка. Сходи-
мость. Храм. Талант. Снаряд. Вигеланн. Зоя. Адмирал. Неявка. Теано. Ефимов. Остер. Натек. Старлинг. Довженко. 
Цирроз. Оптовик. Акаи. Сон. Лайнер. Качалин. Яблоня. По вертикали: Навуходоносор. Гриб. Янаул. Нант. Калий. 
Сахароза. Тент. Святогор. Пиросмани. Агент. Оноре. Едок. Триод. Ял. Дрова. Исида. Вич. Проём. Натяжка. Остенде. 
Куинс. Манн. Ленинакан. Шпилька. Роток. Нора. Мост. Лекция. Клип. Врач. Марсо. Оон. Арлазоров. Возня.

Изготовитель: Общество с ограниченной ответственностью Рекламно-Производственная Фирма «Руки» (ООО РПФ «Руки»).  
454006, г. Челябинск, ул.Российская, 5, Строение 1, подъезд 2. ИНН 7447140610. Изготовлено по заказу и с оплатой из средств  
избирательного фонда кандидата в депутаты Челябинской городской Думы первого созыва по одномандатному избирательному 
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ФУТБОЛ/ХОККЕЙ 
пр. Победы, 125 | Пн-Пт 18:00
Гордиенко Александр Владимирович 
тел. 8-912-311-06-32 
ул. Кирова, 1 | Вт-Ср-Пт 13:00 и 18:00
ул. Каслинская, 23 | Сб, Вс 15:00   
Борисов Семён Васильевич
тел. 8-964-244-53-21
ул. Горького, 81 | Пн-Пт 18:00
ул. Турбинная, 63 | Пн-Пт 20:00
Минин Антон Евгеньевич
тел. 8-951-792-82-83
ул. Каслинская, 17б
пр. Победы, 165
Вт, Ср, Чт, Сб, Вс 10:00 и 17:00
Харасов Рустам Нургалиевич
тел. 8-952-509-32-65

ФУТБОЛ/ХОККЕЙ/ОФП 
ул. 40 лет Победы, 59 | Пн-Пт 18:30 
Фролов Дмитрий Игоревич 
тел. 8-912-779-60-99
ул. Чичерина, 29 | Пн-Пт 19:00
Поляков Денис Эдуардович
тел. 8-922-305-63-71

ОФП/ФУТБОЛ
ул. Каслинская, 27 | Вт-Ср-Чт 9:00, 16:00 
Сб-Вс 11:00, 15:00
Серых Артём Сергеевич
тел. 8-900-099-96-51
ул. Каслинская, 27 | Пн, Чт 16:30 Сб. 12:00
Волков Владислав Алексеевич  
тел. 8-951-804-42-44 

ВМХ-ВЕЛОСИПЕД
ул. 250-летия Челябинска, 38
Пн-Пт 16:00  
Городилов Михаил Евгеньевич
тел. 8-922-234-37-46

БОКС/ОФП
ул. Чичерина, 42б | Пн-Пт 19:00
Малыгин Виктор Викторович
тел. 8-951-122-35-60
ул. Чичерина, 42б | Пн, Пт 19:00
Вт, Чт 17:00, Ср 9:00
Абдуллаев Турал Сабирович
тел. 8-904-803-00-61

ДАРТС
Свердловский пр., 24б | Пн-Пт 14:00
Баширин Александр Вячеславович
тел. 8-950-744-64-19 
ул. Молодогвардейцев, 57а
Вт, Чт 10:00, 13:00
Бурая Екатерина Викторовна 
тел. 8-951-447-72-13

ОРУ/СКАНДИНАВСКАЯ 
ХОДЬБА
пр. Победы, 293в | Пн, Ср, Пт 9:00
Гаева Людмила Михайловна
тел. 8-908-085-11-01 
Сквер Калининский, ул. Чайковского, 185
Пн, Ср, Пт 19:00 
Надеждина Татьяна Викторовна
тел. 8-982-319-90-64 

ФИТНЕС-АЭРОБИКА
пр. Героя России Евгения Родионова, 13
Пн, Ср, Пт 19:30
Бурлева Анастасия Николаевна 
тел. 8-904-303-63-03 (звонки не принимают-
ся, писать в мессенджерах) 

В расписании возможны изменения,  
необходимо уточнять информацию  

по телефону 225 09-73.

Владимир Белоусов: 
— Я всю жизнь занимался спортом: коньки, вело-

сипед, дзюдо, плавание, а самое любимое — хоккей. Я 
был вратарём, самостоятельно шил себе форму. Только 
вот маски вратарской достать не смог — дефицит. Из-
за этого меня в училище прозвали «Стоячей смертью». 
Даже, приходя домой в отпуск, я успевал ходить на лы-
жах. И с турником «на ты». Поэтому моё отношение к 
спорту однозначно положительное. Чем больше спор-
тивных площадок и секций появится в нашем районе — 
тем лучше. Прилагаю и буду прилагать к этому усилия.  

Нина Власова, ул. Каслинская, 23б:
— Я сразу после окончания школы вышла замуж, по-

этому на занятия спортом у нас с мужем особо времени 
не было: учёба, семейные заботы.. Но зато дочь наша 
— молодец — каждый день делает гимнастику. И внука 
приучает к активному образу жизни. Так что я согласна, 
молодёжи нужно заниматься спортом. Да и всем, соб-
ственно.

Татьяна Климова, ул. Российская, 27: 
— К спорту я отношусь крайне положительно. Это 

всё-таки польза для здоровья. Однозначно лучше, 
чем сидеть за компьютером или «в телефоне». Да и 
родителям спокойнее, когда дети посещают занятия, 
спортивные залы. Побольше бы открывали различных 
спортивных секций для жителей нашего Калининско-
го района!


